

Medienmitteilung, 14. Dezember 2020

Buch-Neuerscheinung: „Demokratie, Freiheit und christliche Werte“

Was sind die Grundlagen einer freiheitlichen Demokratie? Welche Rolle spielen vorherrschende religiöse Ansichten in einer Gesellschaft? Wie hat sich der Westen entwickelt? Und warum scheint es in christlichen Ländern mehr Freiheit zu geben als anderswo? Das neue Buch des Gründers und Ehrenpräsidenten der Stiftung Zukunft CH, Pfr. Hansjürg Stückelberger, hochaktuell in einem Umfeld, in dem konservative Werte pauschal in Frage gestellt werden.

Mit 90 Jahren hat er es nochmals getan: Pfarrer Hansjürg Stückelberger, Gründer und Ehrenpräsident der Stiftung Zukunft CH hat ein neues Buch erarbeitet. Nach seinem erfolgreichen Buch „Europas Aufstieg und Verrat“ im Jahr 2011 hat er ein neues Werk mit dem Titel „Demokratie, Freiheit und christliche Werte – Liebe heilt die Gesellschaft“ zu Papier gebracht. Dieses ist nun im Dezember erschienen und wird in Co-Edition vom Verlag Esras.net und der Stiftung Zukunft CH herausgegeben.

Der Inhalt handelt von der Demokratie und ihren wichtigsten Früchten, der Freiheit, dem Frieden, der Gerechtigkeit und dem Wohlstand unserer westlichen Gesellschaften. Zentral ist die Frage: Wann „funktioniert“ Demokratie? Unter welchen Bedingungen bringt sie Freiheit, Frieden, Gerechtigkeit und Wohlstand? Und wie können wir unsere Demokratie vor Missbrauch und Verfälschung schützen? Der Kampf um den Erhalt der Demokratie und die Freiheitsrechte zeigt sich als wichtig und dringlich, gerade auch für die kommenden Generationen. Denn vielerorts ist die Demokratie heute gefährdet. Darauf macht das Buch aufmerksam und zeigt Auswege auf.

Informationen zum Autor:

Hansjürg Stückelberger wurde 1930 in Schiers, GR, als drittes von sechs Kindern geboren. Seit 1956 ist er mit seiner Frau verheiratet und hat fünf Kinder und sieben Enkel. Viele Jahre war er in Zürich als Pfarrer tätig und gründete zudem diverse Organisationen, zuletzt die Stiftung Zukunft CH. Durch seine zahlreichen Auslandsreisen im Einsatz für Menschenrechte beschäftigte sich Pfr. Stückelberger mit der Frage, wie sich die Religion auf die Kultur und die politische Struktur von Staaten auswirkt.

Gerne senden wir Ihnen zu Rezensionszwecken ein Exemplar zu.

Für weitere Informationen:

Ansprechpartner für die Medien

Herr R. Toscan
Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 052 268 65 07
ralph.toscan@zukunft-ch.ch

Zukunft CH ist eine gemeinnützige Stiftung, die sich für die Respektierung der Menschenrechte (AEMR 1948) und die freiheitlich-demokratische Rechtsordnung der Schweiz einsetzt und zukunftsstragende Werte vermitteln will.